

Hoy Corazón



EXCLUSIVA

**MARISA JARA Y
CHENTE SE SEPARAN**
TRAS AÑO Y MEDIO CASADOS, LA
MODELO REVELA A SUS ÍNTIMOS
QUE YA NO ESTÁ ENAMORADA



**ENTREVISTA CON
JULIAN LOPEZ, 'EL JULI'**
EL TORERO SE CONFIESA EN
'HOY CORAZÓN': "TENGO TODO
LO QUE SIEMPRE HE SOÑADO"

**RAFAEL MEDINA SE RECUPERA DE
UNA INTERVENCIÓN DE HERNIA DISCAL**

Operado de urgencia



La noche de Roberto Torretta y la tristeza de Ana Rodríguez

No hay nada como presentar una colección en Cibeles para poner a prueba los nervios y la capacidad de aguantar presión de los diseñadores. Por eso es habitual que celebren una fiesta después de sus respectivos desfiles: reúnen a los amigos y a comer, a beber y a liberar la tensión. **Roberto Torretta** lo hizo hace unos días. Recibió aplausos y vítores en la pasarela y, después, puso rumbo al local La Academia del Gusto, donde citó a sus incondicionales para brindar. Entre ellos, **Nieves Álvarez** —con su marido, **Marco Severini**—, que sigue en sus trece de no traer más niños al mundo.

Nieves Álvarez insiste en no traer más niños al mundo. Que le encanta estar embarazada, pero lo que no quiere es lo que viene después...

Dice que es feliz embarazada, pero que lo que no quiere es lo que viene después. Chistosa ella. Siempre podrá irse a EE. UU. y ofrecerse como vientre de alquiler. **Yeva Longoria** también fue. Con un dineral encima entre el vestido, los complementos y el 'joyero'. Y **Belén Domecq**, **Imanol Arias**, **Irene Meritxell**, **Pascua Ortega**, **Boris Izaguirre**, **José Manuel Lorenza**, **Tomás Rúa** y el cirujano plástico **Enrique Wioner**, que ante preguntas indiscretas, dio respuestas inesperadas: «Antes de decir a quién opero prefiero que me hagan una foto en pelotas». El no lo cuenta, pero otros sí: a **Laura Valenzuela**, **Lara Dibildos** y **Ella Pataky**, por

ejemplo. La que es probable que nunca pase por su consulta es **Ana Rodríguez**, exseñora de Bono, que también estaba. Guapísima, como siempre, pero con la mirada triste. Dicen sus cercanos que le está costando encajar su nueva situación sentimental. Que 29 años son demasiados para olvidarlo todo de repente. Que no se halla. En la fiesta, una amiga, dos veces divorciada, le aconsejó que se lo tomara con calma y que, aunque ahora le parezca que nada tiene sentido, es solo una fase del proceso de asimilación. Y Ana asentía con cierto gesto de desesperación.



Arriba, Roberto Torretta y su mujer, Carmen Echevarría, anfitriones de lujo, con Ana Rodríguez. Abajo, María Fitz-James (izda.) y Belén Domecq con su marido, Álvaro Rivera.



Arriba, Imanol Arias e Irene Meritxell, con un abrigo diseñado por ella misma. Al lado, el genial decorador Pascua Ortega. A la derecha, Nieves Álvarez, con 'total look' de Torretta, y su marido, Marco Severini.



POR JOSEMI RODRÍGUEZ-SIEIRO

Una intensa semana de moda, arte y compromisos varios

Madrid ha sido un hervidero de gente. Entre el arte y la moda, se ha visto a muchas personas que, a menudo, no se exponen a la curiosidad pública. Carlos Slim lo hizo en ARCO muy bien. A primera hora de la mañana, recibí a los invitados en la entrada del pabellón. Un desayuno muy bien montado por Ramiro Jefe y su equipo reunió a un selecto grupo de invitados y coleccionistas. Era muy divertido ver a los más madrugadores tomar fuerzas a base de tostadas de pan con tomate y jamón. Eike Polanco montó JazzoMadrid con un divertido cóctel de inauguración, patrocinado por Audemars Piguet, en el que se dio cita mucha gente guapa, amante del arte moderno.

Los desfiles de Cibeles mostraron lo mejor de la moda y de los convocados a su primera y segunda fila. Muchas veces, los más importantes están en la segunda, pero a la

En los desfiles, muchas veces los más importantes están en segunda fila, pero a la prensa le gustan más los de la primera

No pude ir a la copa de Roberto Torretta porque me había comprometido antes con Victorio y Lucchino

prensa le gustan más los de primera. En el de Victorio y Lucchino tuvieron a la duquesa de Anjou, título cedido esta vez por Margarita de Vargas; a la bailarina Cecilia Gómez; a la duquesa de Sevilla; a Leonidas Valdeolmillos y a su marido, Juan Manuel Blázquez; a Marta Martínez de Irujo; a Chata Lopez-Sáez, a la pintora Cristina de Thaya y a su marido, Enrique Moreno de la Cueva; al candidato a la alcaldía de Sevilla, Juan Ignacio Zoido, con su mujer; a José Antonio Maná, y a Paula Echevarría, muy guapa.

Otro desfile que tuvo una primera y segunda fila muy importantes fue el de Roberto Torretta. Allí se sentaron Boris Izaguirre; Blanca Beneriz-Zurita; Natalia Figueroa, con su hija, Alejandra Marín, cada día más brillante; y la atractiva enseladora de Bona, Iria Rodríguez, con el decorador Tomás Allá. La mujer de Torretta, Carmen Echevarría, me recordó que me pasara a tomar una copa por La Academia del Gusto, uno de los locales más de moda en

Madrid. Sentí no poder acudir, pues había confirmado mi asistencia a una cena en honor de Victorio y Lucchino.

En el Círculo de Bellas Artes los modistos Alvares presentaron su colección, que fue de un refinamiento único. A Adriana Benítez, sentada a mi lado, la felicité por la impresionante sede que su padre, Adolfo Benítez, acaba de inaugurar en Madrid.

Participaré en una carrera benéfica en la que tendré que conducir con el menor gasto de combustible posible

Carmen García-Ramal y Santiago Kerres me convidaron a un cóctel en su casa. Me encantó encontrarme con los manjares de la Solana. Él es el artífice de la recuperación del balneario de Mondariz. El ministro Miguel Arias me invitó a participar en una carrera benéfica, patrocinada por Ford, en la que tendré que conducir con el menor gasto de combustible posible. Y con Rita Martín me comprometí a ir al concierto de la Orquesta Filarmónica el próximo 31 de marzo.

POR MÉRITOS PROPIOS

POR TERESA BARRIO

85 MILLONES DE EUROS

Quiere dedicarse a la política y por eso Ileana Abramovich ha decidido hacer público el montante de su fortuna. Al parecer, posee 85 millones de euros en 22 cuentas bancarias (dinero), 30 millones en acciones y 16 viviendas entre Inglaterra, Castilla y París. A muchos estos cifras se les han antojado bajas.



CON LOS MEJORES

Sara Carbonero ha vuelto a dar la sorpresa: con tan solo 27 años, ha sido elegida como una de las tres mejores presentadoras de informativos. La joven optará al T3 de Onda en esta categoría, junto a Mónica Pazos y Ana Mena, algo que ha extrañado, ya que está especializada en deportes, mientras Pardo y Blanco cuentan con una dilatada carrera en información general.

EN LA Onda

La revista de Cristiano Ronaldo, la modelo rusa Irina Shayk, ha sido la protagonista de la última portada de la mítica revista 'Sports Illustrated'.

'Tú eres el chico en el reportaje y ninguna sabe quién fue a quedarse con la portada', ha revelado. La sesión de fotos, realizada en Miami y Florida, muestra su espectacular cuerpo.

